

陽光

協和中学校
50期生
2年部通信
No.23

**前期終了、自分の成果と課題を明確にしましょう。
そして、あらゆる意味で重要な後期に入ります!**

2年生になって早半年が過ぎ、今日で前期が終了し通信簿が渡されました。教科の評定にただ一喜一憂するのではなく、学習内容を理解し成果をあげることができたのか、課題は何なのかを明確にしてほしいと思います。また、生活態度や行動面もしっかりと振り返ってください。特別活動面では自分の歩みを確認してください。欠席日数はどうでしょうか。担任の先生から保護者の方への文章も、自分でもしっかりと読んで後期の学校生活に生かしてほしいと思います。そして、秋休み中に後期の目標をしっかりと立てましょう。後期は生徒会が新体制に入り、2年生が協和中の主役になります。11月には受検テキストが配布され、本格的に受検準備が始まります。うかうかしではいられません。これからが正念場です。一人一人がしっかりとした自覚を持って頑張り、更に向上していくことを期待しています。



前期の反省と後期の抱負

2年A組 ○○ ○○

私が前期に頑張ったことは3つあります。

1つ目は勉強です。授業に真剣に取り組むのはもちろん、一人勉強ノートでは、テストに向けてのノートづくりを心がけました。重要ポイントをわかりやすくまとめ、見直したときに何を書いているかがすぐに理解できるように工夫しました。そのおかげで、テストで自分の納得のいく点を取れるようになりました。

2つ目は部活動です。部活動では、体カトレーニングやコントロール練習などの基礎的なことを中心に、大会で力を発揮できるように日々の練習を頑張ってきました。9月に行われた新人総体では、今まで練習してきたことを全て出し切って、団体戦では優勝、個人戦では全県大会出場を果たすことができました。全県大会本番も全力で戦ってきます。

3つ目は委員会活動です。学習委員会では、みんなの学習に役立つテスト対策プリントを少しでも早く渡せるように取り組んだり、ワーク持ち帰りチェックを確実にしたり、学習委員としての責任を果たすことができました。

後期は生徒会活動が3年生から2年生に引き継がれます。陽光学年全員が、これから学校の中心になるのだという自覚をしっかりと持ち、生活や行動面で全校の模範になれるように頑張りたいと思います。また、受検を意識しなければならぬ時期を迎えます。今まで以上に授業や一人勉強に真剣に取り組む、高校調べをしたり、家族と進路について話し合ったりするなど、早くから準備を始めたいと思います。

- ◇ 9(月)スポーツの日、10(火)・11(水) 秋季休業
12(木) 10/7の振替休業日
- ◇ 13(金) 後期始業式・学・体・理・数・家 ※部活アンケート提出、衣替え完全実施、後期生徒会選挙告示日
- ◇ 秋休み中は生活リズムを崩さず、事故に気を付け、学習や部活動等やるべきことをしっかりやって後期に備えること。